



Pflege existierender, unbekannten Farbsystemen

Ein wichtiges Problem bei der Pflege und neulackierung existierender unbekanntem Farbsystemen ist die Wahl der Produkte. Im Prinzip gibt es zwei Möglichkeiten:

- entweder ist ein einkomponentiges Farbsystem
- oder ein zweikomponentiges Farbsystem aufgetragen.

Wird ein Tuch, gesättigt mit Epifanes Polyester Entfetter, auf die Oberfläche der Farbe gelegt, dann wird der Unterschied deutlich:

- Wirkt Epifanes Polyester Entfetter wie eine Abbeize und das Farbsystem zeigt Faltenbildung, ist es ein einkomponentiges Farbsystem.
- Bleibt der Lack intakt, dann ist es ein zweikomponentiges Farbsystem.

Im Prinzip kann nach Reinigung und Schleifen mit 320-er Nassschleifpapier auf einem zweikomponentigen Farbsystem sowohl ein einkomponentiger als ein zweikomponentiger Anstrich aufgetragen werden. Die notwendige Haftung wird mechanisch durch Schleifen erreicht. Ein zweikomponentiger Anstrich kann aber grundsätzlich nicht auf einem einkomponentigen Farbsystem aufgetragen werden, weil die Lösungsmittel des zweikomponentigen Anstrichs auf den Untergrund negativ einwirken können. Mit dem Auftrage einer dünnen Schicht Epifanes Multi Marine Primer (1-K) und nach mindestens 48 Stunden Trocknungszeit bei ständig 20°C. kann auf einem Einkomponenten Farbsystem ein Zweikomponenten Polyurethan DD lack aufgetragen werden. Für mehr Informationen über Epifanes Multi Marine Primer, siehe "Produkten".

Epifanes Einkomponent Anstriche, wie Epifanes Mono-urethan, Epifanes Bootslack farbig und Epifanes Nautiforte können nach Reinigung und Schleifen der Untergrund auf fast jedes existierendem Farbsystem aufgetragen werden egal welcher Marke.